

## VW startet Produktion des neuen Tiguan

**Im Volkswagen-Werk Wolfsburg ist heute der erste Tiguan der zweiten Generation von der Montagelinie gerollt. In den kommenden Monaten werden zunächst der neue und der alte Tiguan parallel gebaut, im Jahresverlauf wird sich Wolfsburg aber schrittweise zunehmend auf die neue Modellgeneration fokussieren. Um die nach wie vor bestehende hohe Kundennachfrage bedienen zu können, fertigt Volkswagen ab Frühjahr ergänzende Teilumfänge der ersten Generation in Osnabrück, damit sich das Stammwerk auf den Nachfolger konzentrieren kann. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Volkswagen startet Serienproduktion des neuen Tiguan in Wolfsburg.

---